

B (

) ~平和祈念公園で何を祈るか~

(四) 組()番名前()

私は平和祈念公園で祈りたいことは2つあります。一つ目は、世界中のみんな一人(人)に戦争の怖さを知り、もう一つです。なぜなら、やっぱり戦争をしてしまった国には自分たちも怖いと感じけれど相手の怖さも知りてほしいなと思ったりして、戦争を知らない国にも怖さを知りてこんなことがない、しない、という思いを持ってほしいからです。

二つ目は立場が強いかに戦争をしている兵士たちの気持ちを伝えほしいなと感じます。たくさんの人同士で戦うので戦争をしたくなってしまってくると思います。その田舎(?)をいろんなな人もでてくると思います。その田舎(?)をいろんな人に届けたいなと感じます。戦争をやめたくてもやっぱり立場が上じやなにと難しいから、立場が上の人がどうたくさんのことを学んでほしいうだめとうことを分かってほしいなと感じます。部活も勉強もできていることは当たり前じゃなかった大事でしたと感じました。

（司令官の過ち）

（平和祈念公園で何を祈るか）

（二）組（一）番 名前（）

もし、八十年以前のあのとき、^{父第二十二軍}が南部へ撤退したあのとき、「司令官が白旗を上げていた」とかけの言葉が未来が教られていただろつ。島田^{上曾}知事のよつに「命よりも大切にするふうに」と言ってくれる人があともう少しこそ、司令官の考えが良い方向に傾むいていたかもしれない。しかし、司令官の過ちのことなどへなに云うでも、もつ本人もしないせんってしまった人たちもない。本事のはそこからどうするかだ。子供の僕たち^でキ^ることは少なくかもしれないだけどそれが、なにもいなくして、いう理由にはならない。できることが少ないからこそ、一つ^一つ^一き^るにしきく義務が僕らにはある。知る必要がある^{知らない}とダメ。しないと日本がまた大きな過ちを繰り返してしまう。これを防ぐために平和記念公園があるのだと僕は思つ。

H 私でさるーと

（平和祈念公園で何を祈るか）

（一）組（一）番 名前（ ）

「木から」を聞いて、その通りだと思った。私たち
は戦争を経験していない。だから知らない。でも
今、この時の平和を知っている。このことかどれだけ
めぐまれたことなのか、木を改めて理解できま
テストで良い点、取木ながらただけで「終わる」とか言てる
三十年前には、何もしてないのに全ての未来が終わる
人たちがいる。「木を実感した時、死」とか「終わる」とか
の言葉の意味を成じた。そして、「生きる」という言葉
にも重みと、背中を押されるような気持ちになら
平和記念公園には、国籍関係なく軍人さ
や民間人などの見つぶてない人もいるけど全ての合
がいます。そんな全ての人たちに、「生きてく木であり
がとう。あなた方のおかげで今の平和があります。」と
いう精神一杯の感謝の気持ちと、戦争は無慈悲で
とても残酷なものだとこうことを、当時の方々が発
言口でさるながら、より多くの人たちに伝えて
いきたい。という気持ちを伝えたいです。てか伝え
ます。

平和祈念公園で何を祈るか

(5) 組()番名前()

A -

) ～平和祈念公園で何を祈るか～

(5) 組 () 番 名前 ()

・ 私たちは経験していないけど、今までの話や映像などで学んだことを思いだして、戦争の怖さ、戦争の悲惨さ、戦争の苦しみなどをこれからも忘れないように、80年前にたくさんの命と戦死人たちのことと想う。

～これから世界でみんなが戦争はなにもいいことはないと、戦争は誰かのドライブのせいでも関係のない人達が巻きこまれ、始めた人より苦しむ中、必死に生きてきてくれた人がいるなどいう共通意識をもってほしいと祈る。

P (平和を願う)

(2) 組 () 番 名前 ()

(平和祈念公園で何を祈るか)

これからもずっと平和が続けれりよるようには
もう一回争いかおきて幼い子からおじいちゃん、おばあちゃん
が、戦争のせいで自決しないように
そういう事を祈りたいと思う。
戦争は実際、体験していいからあまり
こわさとかはしらないけど、それでも
戦争はただ人を殺して身内の人が泣いて
悲しむだけだし、さあく一家で自決するかも
しれないし、争いはさせをうおだから
もう戦争がおこらないためにも祈っておだな
争いをなくしてほしい。
日本以外でも、今戦争している所とか
あるから、それも早く終戦してほしいな、と
田心いながら来週修学旅行で平和記念公園
に行くから、その時に全部、田心していることを
祈りたいと思いまして。
あの80年前の出来事を繰り返さなくなるとも
いいように。

A (一)

(一) 平和祈念公園で何を祈るか(

(二) 組 (一) 番 名前 ()

私は平和祈念公園でこれからずっと戦争のない平和な世界を祈ります。ありきたりかもしれないけれど、これが一番大事だと思うからです。沖縄戦では親が自分の子供を殺したそうです。私にとってそれが一番嫌だなと田いります。なぜなら一番考えられないことだからです。家族を殺すこと、つづらさは私には分からなければ、だからこそもうこんなことはあつていいけれど強く感じます。今、世界で同じようなことが起こっているかもしれない。私と同じ年くらいの子も沢山死んでいますかも知れないと思ふと、戦争をする者に義^{ヤシマツリ}と誰のためにやっているのか」とか色々いいたいことはありますけど私が今できることは平和を祈つて次を起さないことなので、やっぱり平和を祈ろうと田いります。

（一）平和祈念公園で何を祈るか

（五）組（一）番名前（）

F

「今まで授業で戦争や、沖縄での地上戦で
起きた戦いの歴史と何度も学んじて、
今のように、塞摩の祈りや即詠を聞いたのは初めて。
僕らはほともまやう隼のような人の即詠は本当に戦争を
体験したことがないはずなのに、まるでその分明を知て
いるかのように口ぶりで言うことでがよくなのか、戦争の
経験者からのせ十九年経た今ヨリ少しすつ次の
世代へて受け継ぐんだからと思つ。僕は兵庫
に住んでから四年目ではなく、これは四キ全体で参入
するべきものだと思つから塞摩へ行つてみたら、
さあ當時を鬼へつかべなから黙つてしまつて思つまし。

(四) 組()番()名前()
～平和祈念公園で何を祈るか～

私は、平和祈念公園でこれからへ平和を祈りたいです。自分自身や家族、友達など普段生活している中で、関わってくれている人の平和はもうろん、日本だけではなく世界中が平和になればいいなと思います。小学校、中学校から戦争について学び、平和について考えたことがありましたか、ロシシアとウクライナの戦争により、一気に戦争がより身近に感じることが増えました。ニュースで見る、人々の悲しそうな様子を見て、私たちが今笑顔であたり前に過ごせていることが、じあわせだと感じました。いつか、戦争が終わり、世界中の人々が笑顔で毎日過ごすよう、神経で平和を祈りたいと思います。

F

(一)

（平和祈念公園で何を祈るか）

（4）組（一）番 名前（一）

私は来週の修学旅行で平和記念へ
公園に行つて、おのりしたいことは、今毎
日おいしいご飯を食べたり、家族とお出
かけに行ったり友達と楽しく話たりできる
ことは、あたり前ではなくて、戦争でくろ
しい思いをしてしまった人が、また同じことを
くり返してしまわないように、人々に伝
えていくべきで、おかげで、平和
を大切にする人が増えて、思いを繋ない
でいくことができたことに感謝を伝
えたいなと思います。世界は今もずっと
同じことをくり返してしまっていっては、
これから生きてきてくれた大切な命を
みんなでこうとあたり前に暮らす
ことができていらのモ、あたり前では
ない、こと、平和のために生きている素
晴らしさをバレハめながら生きて
どことができたらいいなと思いました。